



## 学校教育目標

心豊かで自ら学び、たくましく生きる子どもの育成  
<やさしく かしこく たくましく>

## 修学旅行 11月12, 13日

出発式を終え、バスに乗り込み、最初の見学地である佐賀県立宇宙科学館に向かいました。館内では、班ごとに分かれて地球発見ゾーン、宇宙発見ゾーン、佐賀発見ゾーンで様々な体験を楽しみました。昼食のお弁当を食べた後、2番目の見学地である原爆資料館と平和公園に向かいました。原爆資料館で原爆の恐ろしさと平和のありがたさを実感したあと、ガイドさんの先導で平和公園、爆心地公園を見学し平和公園で平和集会を行いました。実行委員を中心に厳粛な雰囲気の中、平和への祈りを込めて全校児童で作った千羽鶴をお供えしてきました。和泉屋さんでおみやげを買ったあと、宿泊地である佐賀県の天山多久温泉 TAQUAに向かいました。2018年にオープンした温泉リゾート施設できれいなホテルでした。天然温泉の大浴場と豪華な食事を楽しみました。

翌2日は、筑後川に架かる昇開橋を見学した後は、子どもたちが一番楽しみにしていたグリーンランドです。昼食のカレーライスをあっという間に平らげて、班ごとに園内に散らばっていきました。様々なアトラクションを体験し、生き生きと園内をめぐっていました。名残惜しそうにグリーンランドを出発し、無事に全行程を終え、学校に帰り着くことができました。子どもたちにとって小学校の最高の思い出となってくれていれば幸いです。保護者の皆様のご理解とご協力に感謝いたします。

## 社会科見学 11月20日

4年生が11月20日(木)に小石原焼伝統産業会館に社会科見学に行きました。福岡県の伝統工芸である小石原焼きについて学習しました。絵付け体験をしたあと電動ろくろを使ったお皿づくりの実演を見学し、係員の方から小石原焼きについてのお話を聞きました。メモを取りながら真剣に学んでいました。



## 消防士さんといっしょ 11月17日

3年生で学習する「消防のしごと」について、現役の消防士さんをゲストティーチャーに招いて、消防士の仕事だけでなく防火・防災について学びました。

## インフルエンザの流行

テトル(メール)でもお知らせしましたが本日、4年1組が学級閉鎖になっています。近隣の学校でも流行がみられるようです。うがいや手洗い、マスクの着用など予防に努めていただけようお願いします。また、万一お子様が発熱等の体調不良を訴えた際は早めの受診をお願いします。

## ☆善行

近隣の高齢者の方からうれしい連絡がありました。ご連絡いただいた高齢者の方が車いすを使って坂を上っていたときに本校の3年生の4人が声をかけて車いすを押してあげたそうです。その方がすごく感動して学校に電話をくださいました。先々月にも善行を報告しましたが、子どもたちが率先して心温まる行動ができるようになっているようで大変うれしく思います。